北高だより 🏝 第208号 🏗 高 た よ り 🗟 第208号 9和6年9



兵庫県立西宮北高等学校

0798(71)1301

http://www.hyogo-c.ed.jp/~nishikita-hs/ 編集 奥野 晃史/ 発行責任者 宮本 美枝子

租税教室

7月17日(水)





54回生を対象に近畿税理士会より税理士の 先生をお招きし、租税教室を行いました。 税理士とはどのような職業か、税理士になるに はどうしたらよいのかお話をいただいた後、 税金の種類や特徴について講義を受けました。 また、グループワークを通して税について学習 する中で、主権者である私たちが税とどのよう に向き合っていくべきか考える貴重な機会とな りました。

ビブリオバトル 7月18日(木)

第23回ビブリオバトルを開催しました。 ビブリオバトルとは、バトラー(発表者) が順に本を紹介し、参加者が一番読み たいと思った本(チャンプ本)を投票で 決める「知的書評合戦」です。

どの発表も本への熱い思いにあふれ ており、聞きごたえのあるものでした。





人権LHR 7月18日(木)





各学年LHRの時間を使い、人権 学習を行いました。

同和問題ついて、またそれに対す る国及び地方公共団体の政策や 法令について学習しました。

また、近年多発しているインター ネット上における差別の問題につ いてビデオを用いて学習しました。 「日本にまだ差別が横行している ことを知った」「相手の心を思って 行動したい」等の声がありました。

生徒会選挙 7月18日(木)





令和6年度、生徒会選挙が 行われました。立候補者は 西宮北高校に対する熱い気 持ちを放送を通して演説しま した。演説を受け、生徒は自 分達のリーダーを真剣に考え 投票していました。翌日には 選挙結果の公示、当選者の 生徒会役員認証式が行われ ました。新たに発足した第54 代生徒会、今後本校のために 尽力してくれることでしょう。



オーストラリア語学研修 7月31日(水)~8月11日(日)

生徒25名、教員2名の総勢27名でオーストラリアのブリスベンにて語学研修を行いました。本研修は、英語力の向上だけでなく、異文化理解を深め、国際感覚を養うことを目的としました。現地の家庭に滞在し、家庭での日常会話を通じて実践的な言語スキルが向上しました。また、オーストラリアの文化や習慣について国際的な視野を広げることができました。研修を通じて生徒たちが自信を持ち、新たな挑戦への意欲が高まってくれることを願っています。



























第2回 学校説明会 9月14日(土)

第2回学校説明会を開催しました。午前と午後で、約150名の方に参加いただきました。来年度から始まる西宮苦楽園高校(仮称)に向けて学校の魅力を伝えるだけでなく、探究ワークショップも体験していただきました。当日ご参加いただいた皆様、そしてライブ配信を見てくださった皆様、本当にありがとうございました。





勤労体験学習

9月18日(水)







各学年持ち場に 分かれ、校内の落 ち葉拾いや、草抜き をしました。

暑さが残る中、校内の美化のため頑張りました。